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Bonjour, 
 
Premièrement,  je tiens à féliciter  monsieur Jean-Pierre Beaudoin pour son 
élection au siège numéro 6. 
 
Suite aux élections, le conseil municipal est composé majoritairement de femmes 
et la moyenne d’âge des élus est assez jeune. 
 
Lors de notre mandat, nous serons à votre écoute et prendrons nos décisions 
pour le meilleur de la population. 
 
Présentement, nous préparons le budget 2018. Plusieurs rencontres sont prévues 
dans les prochaines semaines. Pour les nouveaux élus, c'est un apprentissage en 
accéléré car nous adopterons le budget lundi le 11 décembre à 19 h 30 à salle du 
conseil municipal située à l’hôtel de ville. 
 
Le conseil municipal et moi, tenons à nous excuser pour les inconvénients que 
vous avez dû subir lors de la première neige du vendredi 10 novembre. 
Personnellement j'ai été témoin de la problématique au coin de la rue Principale 
et de la rue du Collège. Le vendredi matin,  les gens voulant monter la rue du 
Collège, étaient incapables de le faire. Je n'ai pas été témoin d'accrochage, mais je 
sais qu'il y en a eu. Heureusement, aucune personne n’a été blessée. 
Malheureusement, le camion de la municipalité qui doit étendre le calcium n'était 
pas prêt et l'entrepreneur, dont son contrat commence le 15 octobre, n'était 
également pas prêt. 
 
Des mesures seront prises afin d'être prêts lorsque dame nature décidera de 

débuter l'hiver. 

Nathalie Bresse, 
Mairesse 


